

84312 - Elle s'est décidée à apprendre le Coran par cœur avant de s'entendre dire qu'il faut d'abord commencer par l'apprentissage des règles de lecture

La question

J'ai pris la décision d'apprendre le noble Coran par cœur s'il plaît à Allah. Effectivement, j'ai mémorisé une portion et demie. Ensuite, mon mari m'a dit que je devais m'occuper de la maîtrise des règles de lecture avant d'apprendre le Coran par cœur. Est-il une erreur qu'apprendre le Coran par cœur d'abord avant d'étudier les règles de lecture?

La réponse détaillée

La maîtrise du Coran est l'un des grands bienfaits parce qu'il s'agit d'apprendre par cœur la parole d'Allah le Très-haut révélée pour guider les gens et en guise de remède pour leurs couers. Ta décision est patiente. Et nous demandons à Allah de t'aider à concrétiser ta bonne volonté.

L'apprentissage des règles de lecture du Coran est très important puisqu'elles permettent de prononcer les lettres correctement, d'améliorer la performance, d'embellir la lecture et de se mettre à l'abri de la violation des règles grammaticales. Cependant, nous ne pensons pas que tu devrais arrêter la mémorisation car tu peux cumuler les deux choses. Intéresse-toi à la récitation de ce que tu veux apprendre par cœur en faisant une récitation correcte.

Il est préférable que tu te fasses guider par une maîtresse en matière de lecture du Coran. À défaut de disposer d'une telle enseignante, on peut se faire aider grâce à des cassettes enregistrées et des logiciels conçus pour faire mémoriser et apprendre le Coran par ordinateur. On y inclut l'enseignement des règles de lecture.

Il est bien connu que le Prophète (bénédiction et salut soient sur lui) n'a pas orienté ses compagnons (p.A.a) vers l'apprentissage des règles de lecture avant la mémorisation du Coran. Au contraire, il les a orientés vers des maîtres en la matière tels Oubey ibn Kaab, Ibn

Massoud et d'autres (p.A.a) afin d'apprendre le Coran. Voilà une manière de cumuler l'apprentissage du Coran par cœur et l'étude des règles de lecture.

Les croyants ont toujours procédé de cette manière; ils commencent d'abord par apprendre le Coran par cœur tout en veillant à bien prononcer les lettres et à connaître leur exacte vocalisation. Une fois le texte intégralement ou en majeure partie mémorisé, on commence à prendre soin des règles de lecture pour en explorer les méandres. Allah le sait mieux.

Pour bien connaître le mérite de la mémorisation du Coran et l'honneur de celui qui maîtrise le livre, se référer à la question n°[11561](#) à la question n°[67586](#) à la question n°[14035](#) concernant les règles de lecture.